



SANIDAD ■ EL PRÓXIMO 25 DE ENERO

Enrique Battaner releva a José Ángel García al frente de la Academia de Medicina

■ El 25 de enero se producirá el traspaso de poder y se entregarán los premios de la institución a los mejores facultativos del pasado año

A.S.

El exrector de la Universidad de Salamanca y catedrático de la misma, Enrique Battaner Arias, sustituirá al doctor José Ángel García Rodríguez al frente de la Real Academia de Medicina de Salamanca. Así se ha acordado por mayoría absoluta en la Junta de Numerarios celebrada por la institución académica. Este nombramiento, para un periodo de cuatro años, se produce como consecuencia de la petición de baja por motivos personales del anterior presidente José Ángel García Rodríguez, que llevaba en el cargo desde diciembre de 2006.

La toma de posesión de la nueva Junta Directiva tendrá lugar durante la apertura de curso del año 2013, prevista para el próximo 25 de enero. En esa fecha, el discurso de apertura será pronunciado por Juan Jesús Cruz Hernández, que hablará sobre "Terapias personalizadas en el paciente con cáncer. ¿Un nuevo paradigma?".

PREMIOS A FACULTATIVOS. La Real Academia de Medicina de Salamanca entregará sus premios anuales el próximo 25 de enero. El primero de los galardones, dotado con 1.000 euros y título de académico correspondiente, dirigido al licenciado o doctor en Medicina, autor del mejor trabajo científico inédito sobre un tema de Medicina y sus especialidades, ha recaído en un artículo cuyo primer firmante es Miguel Ángel Arrabal, del Hospital Universitario San Cecilio (Granada).

En segundo lugar, David Pescador Hernández, traumatólogo



José Ángel García Rodríguez.



Enrique Battaner.

Los médicos Miguel Ángel Arrabal, David Pescador y Emiliano Rodríguez son los premiados en esta edición de 2012

del Hospital Universitario de Salamanca, recibirá el segundo galardón, dotado con 1.000 euros y título de académico correspondiente, que iba destinado a premiar la mejor trayectoria académica científica y profesional, de los graduados vía MIR en el año 2012.

Por último, el premio "Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Salamanca-RAMSA", dotado con 1.000 euros, que se le ha concedido a Emiliano Rodríguez, de la Unidad de Investigación del Centro de Salud La Alamedilla (Salamanca), como primer firmante del mejor trabajo científico de investigación básica o aplicada. Se premia de este modo la labor investigadora del centro de salud salmantino, referente regional en ese aspecto.